El Capitalino CDMX (sitio)

2024-07-15

IECM solicita apoyo a partidos políticos para retirar propaganda electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elcapitalino.mx/capital/iecm-solicita-apoyo-a-partidos-politicos-para-retirar-propaganda-electoral/

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) hizo este lunes un llamado a los partidos políticos para que colaboren en el retiro de la propaganda que colocaron durante el periodo de campañas del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Aunque la normativa vigente establece que el Gobierno de la Ciudad de México y las Alcaldías son los responsables de retirar la propaganda electoral de las calles una vez concluido el proceso electoral, el IECM ha apelado a la corresponsabilidad de los partidos y sus candidaturas. Esta solicitud se basa en diversos criterios jurisdiccionales que apoyan la cooperación en esta labor.

Para coordinar estos esfuerzos, el IECM ha enviado oficios a las representaciones de los partidos políticos, solicitándoles el retiro de la propaganda electoral en la vía pública y la notificación a sus candidatos sobre esta obligación.

Hasta el 10 de julio, el Gobierno de la Ciudad de México había retirado 117.31 toneladas de propaganda electoral de las calles, mientras que las Alcaldías reportaron al IECM la recolección de 46.9 toneladas adicionales.

Toda la propaganda retirada debe ser enviada a centros de reciclaje y acreditada mediante constancias emitidas por estos centros, contribuyendo así a la reducción de basura en las calles de la Ciudad de México.